



TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

# “Reporte SEPTIEMBRE 2018”

Actividades correspondientes al mes de agosto

Síguenos



[www.fundacioncozumel.org](http://www.fundacioncozumel.org)

[info@fundacioncozumel.org](mailto:info@fundacioncozumel.org)

8723744



Educación Comunitaria · Corresponsabilidad Social · Educación Comunitaria · Corresponsabilidad · Educación Comunitaria · Corresponsabilidad



# OSC del Sureste Aprenden Sobre Gobierno e Institucionalidad



## Módulo 2 del Diplomado Fortalece

Concluyó satisfactoriamente en las ciudades de Mérida y Cancún el módulo 2 del Diplomado Innovación y Gestión Social para OSC con el tema: “Gobierno e Institucionalidad” mismo que fue impartido por Alejandro Martínez Reyes y donde participan más de 50 representantes de diversas organizaciones procedentes de los estados de Yucatán, Campeche y Quintana Roo.

[Leer más...](#)

## Convocan a Estudiantes de UQROO Cozumel



Podrán renovar su Beca Colegiatura de Quintana Roo

Del lunes 27 de agosto al viernes 7 de septiembre estará abierta la convocatoria de la Fundación Cozumel para que estudiantes de reingreso de la UQROO Campus Cozumel llenen y envíen en línea la solicitud de beca colegiatura que cada semestre ofrece la organización con el apoyo de Nacional Monte de Piedad. Los resultados se darán a conocer el miércoles 12 de septiembre.

[Leer más...](#)

## Se Gradúan Estudiantes de la UNID Cozumel



### Asiste director de la fundación

Octavio Rivero Gual Director de la Fundación Cozumel, participó en la ceremonia de graduación de la Universidad Interamericana para el Desarrollo UNID Campus Cozumel que se llevó a cabo el 25 de agosto, donde extendió una felicitación a todos los graduados, profesores, académicos y directivos de esta institución educativa, por el excelente trabajo que realizan profesionalizando a los jóvenes de nuestra comunidad. Enhorabuena

## FEYAC Visita la Isla



### Se reúne con Fundación Cozumel

En su reciente visita a la Isla, el Director de la Fundación del Empresariado Yucateco AC Raúl López Osorio, sostuvo una reunión con el Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero Gual, para fortalecer alianzas de trabajo conjunto e impulsar en Cozumel la aplicación de un cuestionario como parte de la investigación que están llevando a cabo sobre el panorama actual de las organizaciones civiles en la península.

# Ludotecas Móviles en el Mes de Septiembre



Un espacio donde la niñez aprende jugando

Fundación Cozumel dio a conocer el calendario de parques y colonias que visitarán sus tres Ludotecas Móviles durante el mes de septiembre 2018, con diversas actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento, para niños y niñas de 6 a 12 años de edad. El calendario mensual está disponible en la página web [www.fundacioncozumel.org](http://www.fundacioncozumel.org).

Leer más...

# Apoya Fundación Evento Internacional



## Funge como aval en beneficio de dos OSC

En conferencia de prensa se dio a conocer la realización del evento Mr. & Teen Model Caribe que se realizará en Cozumel a partir del 18 de octubre, y que incluye 2 eventos con causa, donde lo recaudado será donado a la Fundación Cozumel para apoyar a las organizaciones: Centro de Integración Juvenil y la Casa Hogar Juan Pablo II.

# Ceremonia de Inicio Escolar



Jóvenes del Conalep Cozumel inician semestre.

El Presidente de la Fundación Cozumel Raúl Omar González Angulo, participó en la ceremonia de inicio de ciclo escolar 2018-2019 del Plantel Conalep Cozumel, donde reiteró el compromiso social de la Fundación de apoyar a los jóvenes estudiantes de preparatoria con becas de inscripción para el presente semestre escolar, con las cuales se busca su permanencia en el sistema educativo.

## Capacitación a Distancia



### Buscan mejorar programas sociales

Con el fin de conocer los resultados que han generado las Ludotecas Móviles y el programa Manos con Valor en la comunidad, la Fundación Cozumel, sostuvo una capacitación a distancia con Fortaleza de Ciudad Juárez quienes diseñaron la herramienta para la evaluación de dichos programas sociales.

## Se Capacita Equipo de la Fundación Cozumel



### Participa en Laboratorio GIZ en Cancún

El Director de la institución y el responsable del Área de Imagen y Comunicación participaron en esta iniciativa de fortalecimiento para OSC realizada en Cancún los días 13 y 14 de agosto, la cual fue convocada por el Colectivo para el Impacto Social y Fundación Merced: Laboratorio de Monitoreo y Evaluación de Impacto de Proyectos Sociales.

## Presentan Actividades Relevantes



### Se reúne el patronato de la Fundación Cozumel

Una vez más se reunió el patronato de la Fundación Comunitaria Cozumel para tratar temas relevantes en cuanto a la institucionalidad de la organización y asimismo conocer las acciones que se están impulsando en beneficio de la comunidad y del sector social en la isla, las cuales fueron presentadas por Octavio Rivero, Director de la Fundación.

# Emotiva Graduación del Conalep Cozumel



## Fundación Cozumel felicita a graduados

La Fundación Cozumel a través de su Director Octavio Rivero Gual, participó en la ceremonia de graduación del Conalep Plantel Cozumel que se llevó a cabo el pasado 8 de agosto, extendiendo un agradecimiento y una felicitación a los graduados, muchos de estos fueron becados por la Fundación en diversos ciclos escolares.

## Voluntarios en Acción



### Manos con Valor aporta a los jóvenes

Durante el mes de agosto, de manera constante la Fundación Cozumel a través de su programa de voluntariado y servicio social, realizó diversas actividades que fomentan la cooperación y el trabajo en equipo, la comunicación y las relaciones inter-personales, se incluyó también una pijamada donde se divertieron a lo grande. Con estas acciones los jóvenes desarrollan sus habilidades para la vida.

# Apoyo al Banco de Alimentos en Cozumel



## OSC en Movimiento

A través de nuestro programa OSC en Movimiento donamos al Banco de Alimentos de Caritas de Quintana Roo en Cozumel, dos archiveros y un escritorio que servirán para el equipamiento de sus oficinas administrativas, esto gracias al apoyo del Grupo Financiero Monex.



TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

# “Reporte SEPTIEMBRE 2018”

Actividades correspondientes al mes de agosto

Síguenos



[www.fundacioncozumel.org](http://www.fundacioncozumel.org)

[info@fundacioncozumel.org](mailto:info@fundacioncozumel.org)

8723744

